



**An Herrn Stadtrat Richard Quaas**  
**Rathaus**

**24.02.2016**

**Hauptbahnhof – Sanierung der Gleishalle für eine innovative Lichttechnik nutzen!**

Antrag Nr. 14-20 / A 01337 von Herrn StR Richard Quaas vom 26.08.2015

Sehr geehrter Herr Kollege Quaas,

mit dem Antrag Nr. 14-20 / A 01337 vom 26.08.2015 bitten Sie darum, dass Herr Oberbürgermeister bei der Deutschen Bahn AG vorstellig werden und anregen soll, die Sanierung der denkmalgeschützten großen Gleishalle des Münchner Hauptbahnhofes auch dazu zu nutzen, eine innovative Lichttechnik in und unter dem großen Bahnhofshallendach zu installieren, die diesen Teil des Münchner Hauptbahnhofes, auch als technisches Referenzkunstwerk für eine technisch innovative Stadt und Bahngesellschaft, hervorhebe, nachdem mit Osram einer der großen Player im Beleuchtungsgeschäft in der Landeshauptstadt seinen Konzernsitz habe.

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlauben wir uns, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung wurde mit der geschäftsordnungsgemäßen Behandlung des o.g. Antrags beauftragt und hat, der Intention Ihres Antrags entsprechend, die DB Station&Service AG um Stellungnahme gebeten. Daher darf im Folgenden deren Antwort wiedergegeben werden:

„Der Vorschlag kann seitens der DB Station&Service aus folgenden Gründen nicht umgesetzt werden:

Die Umrüstung der gesamten Beleuchtungsanlage - Anwendung der LED-Technik - im Münchner Hauptbahnhof befindet sich bereits in der Schlussphase der Ausführung.  
Eine Direktvergabe wäre selbst bei gesicherter Finanzierung nicht zulässig.“

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten.  
Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Die im Stadtrat vertretenen Fraktionen, Ausschussgemeinschaft und Einzelstadträte haben einen Abdruck dieses Schreibens erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Charlier  
Ltd. Verw. Direktorin